

Selebgram Lula Lahfah Diteriakin Haram saat Menjalankan Ibadah Umroh

Category: News
6 Agustus 2024

Selebgram Lula Lahfah Diteriakin Haram saat Menjalankan Ibadah Umroh

Prolite – Geger selebgram Indonesia Lula Lahfah diteriaki 'haram' oleh-anak saat berada di Madinah.

Selebgram cantik yang baru berusia 25 tahun diketahui sedang menjalankan ibadah umrah ke tanah suci Mekah.

Namun hal tak terduga menimpa sang selebgram, teriakan haram tersebut di berikan dari anak-anak yang berasal dari Madinah.

Diketahui dirinya diteriaki oleh anak-anak Madinah karena membawa rokok elektrik saat menunaikan ibadah umroh.

Pengalaman tak terduga tersebut di bagikan oleh sang selebgram melalui siaran langsung di akun TikToknya.



Lula Lahfah di teriaki Haram saat menjalani ibadah umroh (Instagram).

Dalam tayangan video yang tersebar di media sosial, Lula Lahfah menceritakan kejadian saat dirinya sedang berjalan-jalan di Madinah.

Namun, tiba-tiba ada anak-anak yang meneriakinya dengan kata-kata 'Haram'.

Lula Lahfah kaget bukan main karena baru pertama kali mengalami kejadian seperti itu.

"Aku syok banget dong tiba-tiba di jalan barusan aku diterakin 'haram-haram'," kata Lula Lahfah dalam video yang diunggah oleh akun @_milliecat dikutip pada Minggu (4/8).

Usut punya usut, Lula Lahfah diteriaki haram karena ia memegang rokok elektrik di Madinah.

"Gue diteriakin 'haram' gara-gara gue megang pods. 'Haram! haram'," sambungnya bercerita seraya tertawa.

Lula pun mengaku bahwa ia tidak tahu bahwa di Tanah Suci pemakaian rokok elektrik sangat jarang sehingga bagi orang lokal tersebut tampak haram.

Ia juga mengatakan bahwa dirinya hanya memegang pods bukan tengah menghisap.

"Aku tu cuma megang nggak hisap. Aku nggak tahu kenapa dibilang haram, tapi ternyata dikasih tau ada orang disitu rokok pods atau gitu-gitu jarang jadi dibilang haram," jelasnya.

Kendati demikian, warganet pun beramai-ramai menghujat Selebgram. Ia dinilai tidak bisa menahan diri padahal sedang melaksanakan ibadah umrah.

Lula pun langsung memberikan klarifikasi dan belajar banyak dari pengalaman ini.